

## La feria "Orienta-t" de Petrer atrae a cientos de estudiantes en su inauguración

17/04/2024



La alcaldesa, Irene Navarro, ha pasado por cada uno de los puestos informativos.

La séptima edición de la Feria de orientación educativa y laboral "Orienta-t" de Petrer ha abierto sus puertas esta mañana en El Campus, sede de la comparsa de Estudiantes. Este año cuenta con más de 25 puestos informativos y estará abierta hasta mañana a las 14:30 horas.

La alcaldesa, **Irene Navarro**, junto con miembros de la corporación municipal han estado en la inauguración de

esta séptima edición destacando "la gran afluencia de alumnado que durante estos dos días va a poder informarse sobre toda la oferta formativa que tienen disponible tanto en Petrer, como en poblaciones cercanas o en universidades". Asimismo, ha recordado que en las **Escuelas Graduadas "se desarrollarán talleres y charlas** para que los asistentes puedan ir encaminando su futuro profesional a través de las herramientas que les ofrezcan".



Algunos de los informantes han mostrado en qué consiste su

#### trabajo en directo.

En esta feria también están presentes los distintos cuerpos de seguridad del Estado como la profesión militar, Defensa Marítima, el Consorcio de Bomberos o la Policía Nacional que este año, con motivo de su 200 aniversario, han abierto, en la sede de la Sociedad Unión Musical, una **exposición con vehículos e indumentaria, entre otros objetos** para que los jóvenes conozcan el funcionamiento de este cuerpo de seguridad.

La feria estará abierta hasta mañana, jueves 18 de abril, en horario de: esta tarde de 16:30 a 18:30 horas, y mañana de 8:30 a 14:30 horas.